

	ELABORACIÓN DEL SISTEMA DE ASEGURAMIENTO INTERNO DE CALIDAD	Acta n ° 55
	COMISIÓN DE ASEGURAMIENTO INTERNO DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE DERECHO	Fecha: 2 de marzo de 2023

En la Sala de Juntas de la Facultad de Derecho de Cáceres, siendo las 13:00 horas, del día 2 de marzo de 2023, se reúnen, en sesión extraordinaria, los miembros de la Comisión de Aseguramiento Interno de Calidad del Centro (CAC) que se relacionan al final del acta, para tratar el siguiente:

UNICO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA

Aprobación, si procede, de la propuesta de modificación de la Memoria verificada del Máster Universitario en Abogacía por transformación en Máster Universitario en Abogacía y Procura

El Sr. Decano comienza la sesión explicando las razones que han llevado a la modificación de la Memoria verificada que se trae a aprobación y que no son otras que la necesidad de adaptar estos estudios a la vigente legislación: Ley 15/2021, de 23 de octubre, por la que se modifica la Ley 34/2006, de 30 de octubre, sobre el acceso a las profesiones de Abogado y Procurador de los Tribunales y Real Decreto 64/2023, de 8 de febrero, por el que se aprueba el Reglamento de la Ley 34/2006, de 30 de octubre, sobre el acceso a las profesiones de la Abogacía y la Procura.

Los nuevos estudios deberán implantarse el próximo curso académico, lo que ha llevado a que debido a la diversidad de trámites que deben seguirse y a la premura de tiempo se haya optado por una modificación, en lugar de por la redacción de una nueva Memoria, algo que podrá hacerse, en su caso, con posterioridad.

Destaca que ahora lo que se implantará será un único Máster, lo que permitirá al estudiante que lo curse optar entre las dos profesiones.

Pone de manifiesto algunas de las modificaciones incluidas, entre las que destaca: las nuevas competencias específicas, la modificación de la temporalidad de las materias o que se han quitado parte de contenidos de la Abogacía para dárselos a la Procura.

Pone de manifiesto que la propuesta de modificación se ha elaborado, especialmente, por el Director Académico del Máster y por él mismo, además de por la responsable de calidad del Centro, respecto de la parte correspondiente a la actualización de la información relativa a los procesos y procedimientos de

calidad e información y apoyo a los estudiantes. Asimismo, también ha intervenido el responsable de la comisión de calidad del título.

Añade, también, la necesidad de que para su impartición se suscriba el correspondiente Convenio con los Colegios profesionales afectados, algo que le corresponde hacer a la Universidad y que aún no se ha hecho, aunque aclara que solo es necesario el acuerdo con un Colegio, compromiso que ya se ha conseguido.

A continuación, interviene una de las representantes de alumnos para afirmar que, a su juicio, todo estaba correcto.

Interviene, también, la Profesora González-Palenzuela para solicitar alguna aclaración y agradecer la labor de los redactores de la propuesta de modificación, además de para poner de manifiesto la existencia de algunas erratas en el texto que, a su juicio, convendría depurar. Algo a lo que se aviene el Sr Decano, sin problemas, si se le ponen de manifiesto dichas erratas, aunque dice que el borrador ya ha sido objeto de una posterior depuración, por parte del técnico de la UEx, D. Gonzalo Hurtado.

Finalmente, después del debate, se somete a votación de la CAC y resulta aprobada la propuesta de modificación, por unanimidad.

Asimismo, se procederá a su remisión a la Secretaría Académica para su posterior aprobación en Junta de Centro, el próximo lunes, y continuación del resto de trámites administrativos.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:40 hs, de lo que yo, como secretaria, doy fe

LA SECRETARIA DE LA COMISIÓN

Vº Bº EL DECANO



The image shows a handwritten signature in blue ink over a blue circular stamp. The stamp contains the text: "UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA", "FACULTAD DE DERECHO", and "CÁCERES".



The image shows a handwritten signature in blue ink.

ASISTENTES:

D. Alfonso C. Cardenal Murillo, Decano y presidente de la Comisión

D^a M. ^a Matilde Sánchez Gutiérrez, Vicedecana de Ordenación Académica y Formación Complementaria

D^a. M. ^a Teresa González-Palenzuela Gallego, Coordinadora del Grado en Derecho

D^a. Carlota Ruiz González, Coordinadora del Grado en Administración y Gestión Pública

D^a. Pilar Ortiz Bravo, Administradora del Centro

D^a M.^a del Carmen Rodríguez García, representante del PAS

D^a Alba Martín Navarro, representante de alumnos

D^a Nathaly Esthefania Sánchez Curi, representante de alumnos

D^a Ana M. ^a Nieto-Guerrero Lozano, RSAIC y secretaria de la Comisión

D. Luis Javier Dominguez Pulido, Técnico de Calidad del Centro (con voz, pero sin voto)

EXCUSA SU ASISTENCIA:

D. Jesús Conde Fuentes, Coordinador del Máster Universitario en Abogacía